

# 25<sup>e</sup> Brocante de la Gruyère

24 au 26 janvier 2025 – Espace Gruyère



## Affluence record et succès éclatant pour La Brocante de la Gruyère

Bulle, le 26 janvier 2025 – *La 25<sup>ème</sup> édition de la Brocante de la Gruyère à Bulle vient de se terminer sur un bilan très positif. Ce sont plus de 22'500 visiteurs (+15%) qui ont foulé les allées d'Espace Gruyère. La satisfaction est donc de mise autant du côté des marchands pour qui les affaires ont été très bonnes, du côté des visiteurs qui ont pu chiner et dénicher des pépites et, en finalité, du côté des organisateurs très contents du déroulement cette édition.*

Ce sont 270 marchands, brocanteurs et antiquaires, en provenance de toute la Suisse romande mais également d'outre Sarine et de France, qui ont répondu à l'invitation à exposer à la **25e Brocante de la Gruyère**.

Cette année, **Adeline Jaquet**, « acheteuse » de l'émission *Affaire Conclue* sur France2 est venue accompagnée de son collègue **Stéphane Vanhandenhoven**. L'organisation d'estimations d'objets a permis à un grand nombre de passionnés de pouvoir échanger sur des biens de qualité. Le public a été nombreux à se presser pour rencontrer le « doux géant » belge, lequel s'est dit : « surpris très favorablement par la qualité de présentation des objets, de la connaissance de leur histoire, mais aussi des prix raisonnables proposés par des marchands aimables et disponibles. Bref, l'accueil à Bulle a été formidable. »

Autour des traditionnels marchands, diverses démonstrations ou expositions spéciales ont enrichi le programme de ces journées de découvertes : tant **Les Editions Montsalvens**, **ALPART – Les amis de Tintin**, le **Club Philatélique de Bulle**, ainsi que **Watch & Write** - ont ravi les visiteurs.

Un fait marquant de cette édition est le **rajeunissement notable des visiteurs**. Les générations plus jeunes se sont mobilisées en grand nombre, prouvant que le goût pour les trésors d'antan et l'artisanat authentique séduit toutes les tranches d'âge. Cet intérêt grandissant des jeunes adultes reflète un véritable renouveau pour le marché de la brocante, insufflant dynamisme et vitalité à notre événement.

Au-delà de l'affluence, La Brocante de la Gruyère a su maintenir son identité : une **ambiance conviviale**, des **exposants passionnés** et des **trouvailles uniques**. Cet équilibre entre tradition et modernité fait de la brocante bien plus qu'un simple marché, mais un rendez-vous culturel apprécié et reconnu bien au-delà de la région.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous nos visiteurs, exposants, invités, bénévoles et partenaires pour leur contribution à ce succès. Rendez-vous en 2026 pour une nouvelle édition qui promet d'être tout aussi mémorable !

Toute l'équipe d'Espace Gruyère, accompagné du responsable exposants Jacques Dufour, se réjouit de vous retrouver pour la 26<sup>ème</sup> édition qui se déroulera à Bulle **du 23 au 25 janvier 2026**.

Nous vous remercions de votre attention.

**Illustrations** : <https://flic.kr/s/aHBqjBZjNm>

### Contacts presse

David Giller, Responsable Marketing et Communication Espace Gruyère SA, T +41 26 919 08 64

Marie-Noëlle Pasquier, Directrice Espace Gruyère SA, T +41 26 919 08 69

Jacques Dufour, [swissbrocante.org](http://swissbrocante.org), Responsable exposants Brocante de la Gruyère, T +41 79 279 61 17



**Brocante  
de la Gruyère**

c/o ESPACE GRUYÈRE SA  
RUE DE VEVEY 136 – 144  
CH - 1630 BULLE

T +41 26 919 86 50

[brocante@espace-gruyere.ch](mailto:brocante@espace-gruyere.ch)  
[www.brocantedelagruyere.ch](http://www.brocantedelagruyere.ch)

**ESPACE  
GRUYÈRE**